



2024年度

大津市立伊香立・真野北幼稚園

未就園児親子活動 2歳児対象

「こいすクラブ」【登録制】

幼稚園に入園前の2歳児以降の子どもさんと保護者の方に来ていただき、好きな遊びを楽しみ、同じ年齢のお子さんや保護者の方同士の交流の場にしていただければと思っています。対象の方は、お友達を誘って是非お越しください。おじいちゃん、おばあちゃんと一緒に大歓迎です！！

随時受け付けています。

◎参加対象：2歳児（令和3年4月2日～令和4年4月1日生まれ）とおうちの方（3歳児（就園前）のお子さんと保護者の方も来ていただけます。）

◎場 所：大津市立伊香立・真野北幼稚園（1階子育て支援室）

◎開催日時：主に毎週火曜日（園行事の都合により変更することもあります。）

◎時 間：10：00～11：30

◎持 ち 物：・帽子、お茶（暑くなってきました必ずご用意ください）タオル、着替え、上靴（親子共）

◎内 容：・子育て支援室、園庭で遊びます。（天気や季節にあわせて活動します。）

・お家の方もお子さんと一緒にしたい遊びを見つけて、一緒に遊んで下さい。

・みんなで片付けをしたあと、絵本を見たり、親子のふれあい遊びをしたりします。

・月に一回程度、地域のお話会『ちこの実』さんによる人形劇やペープサート等を楽しめる機会もあります。



< 1月 2月のこいすクラブ（2歳児）の活動日 >

日	曜日	内 容
1/14	火	ちこのみさんのおはなし会
21	火	おもちゃをつかって遊ぼう
28	火	鬼のお面をつくろう
2/4	火	豆まき(新聞紙で)あそび
18	火	身体計測をしよう
25	火	ひなかざりをつくろう

0～2歳児『あそびクラブ』毎週木曜日

自由参加制です。是非お越しくださいね

1月 16日、23日、30日

2月 6日、13日、20日、27日

お願い

・来園される方は全員、検温をしてからお越しください。37.5℃以上の方は入っていただけません。ご了承ください。

・伊香立学区の方で車で来られる方は、園内駐車場に停めてください。保育中ですので、出入りの際は十分気をつけてください。

・詳しいことや分からないこと等ありましたら、お気軽にお尋ねください。



◇問い合わせ◇

大津市立伊香立・真野北幼稚園

住所 大津市緑町16-2

TEL 573-6350



幼稚園通信 1月号

(地域・家庭)
強い子・やさしい子・考える子
～地域を愛する子～



大津市立伊香立・真野北幼稚園
園長 吉川 暁子

Tel/Fax 077 - 573 - 6350

Mail otsu2730@city.otsu.lg.jp



よろしく
お願いします

伊香立・真野北幼稚園の子どもたち

つよい子 やさしい子 かんがえる子



あけましておめでとうございます。2学期の終業式に、子どもたちに「自分でできることは自分でしよう」という約束ごとや、お正月の挨拶についての話をしました。3学期の始業式で、冬休みにどうだったのかを振り返っているそばから、自然と子どもたちから「あけましておめでとうございます！」と、元気な声が返ってきました。子どもたちの元気いっばいの挨拶から3学期がスタートしました。3学期も、子どもたちと共に豊かな生活を楽しんでいきたいと思っています。今年もどうぞよろしくをお願いします。

幼稚園では、お正月遊びなどの、この時期ならではの遊びを楽しんでいます。昔ながらの素朴な遊びですが遊びの中には、子どもたちにとって大切な学びがたくさんあります。3歳4歳5歳のそれぞれの発達や興味に合わせたお正月遊びの環境の中で子どもたちが様々な経験をしている姿を、ご紹介します。



カルタ

5歳児が、カルタを作成しました。その名も「仲間カルタ」読み札には「リレーで走るのが早い〇〇ちゃん」など友達に出してもらった自分の素敵どころが書いてあります。文字や言葉に関心を寄せられるだけではなく一人一人の友達の良さが感じられるカルタになりました。5歳児ならではの素敵なカルタです。

こま 皿回し

始業式の日職員のお好きなお正月遊びを披露しました。見た瞬間、子どもたちのやりたいスイッチが入りました。すぐにはできない皿回しや、こまです。根気が必要な分、できた時の達成感はとても大きいようです。「あきらめないでやってみよう」と少し難しいことに挑戦するひまわり組です。「すごいな」と、その様子を3歳4歳児が見ています。あこがれから遊びが継承されていきますね。



ドッチボール

4歳児・5歳児に大人気です。寒さも忘れるくらい楽しんでいます。俊敏性が養われます。初めはルールが受け入れられなかった子どもも守ることで遊びが楽しくなることにも気付けるようになってきています。



羽根付き

ムクロジの黒い実の付いた羽ですが、小さな面の板に当てるのは至難の業です。なんとか当てようと4歳児も根気強く楽しんでいます。3歳児は、テラスにぶら下がっている風船を羽根に見立ててチャレンジ中です。



先日の大雪で園庭が、みるみるうちに雪で覆われました。先生にそりを出してもらって築山で滑りました。スリルがあっておもしろく、何度も楽しんでいました。友達と一緒に楽しくなってきた3歳児です。また、園庭の氷を喜んで集めていました。氷ができる不思議さや直接触れ冷たさを感じ、遊びを通して季節を感じている子どもたちでした。



お正月遊びを民生委員さんと楽しみました。手作りのおせちや、おもちゃで歓迎してくれている子どもがいました。民生委員さんに、おいしそうに食べてもらい温かさにも触れていました。一緒にお正月遊びも楽しみました。